



# けやきっ子

六栄小学校だより 第29号 令和7年11月27日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ  
もご覧ください

## いろいろな方のご協力で学習できています！

今週で11月が終わりますが、11月はいろいろな方々の協力を得ながら子どもたちは学習を進められました。今回は、地域の方の協力、専門機関の協力、そして子どもたち同士の協力について紹介します。

### 楽しかったね、昔遊び

11月18日(火)、1年生が生活科の時間に、7名の地域の方に来校していただき「昔遊び」を行いました。お手玉、折り紙、竹とんぼ、竹馬、コマ回しの5つの昔遊びにチャレンジしました。初めて経験する子どもも多かったのですが、優しく教えていただき楽しく活動できました。



### 税金の使われ方を学習

11月20日(木)、6年生の租税教室が行われました。玉名法人会の方に来校していただき、「税」の意義や役割について分かりやすく指導してもらいました。税金についてはニュースで取り上げられることが多い、6年生にとっては身近なこととして考える良い機会になったようです。



### ミニ先生は6年生！

11月になって、朝自習の時間に、6年生の子どもたちが1年生から3年生の教室に行ってミニ先生として活躍しています。黒板に問題を書いて解かせたり、プリントの問題につまずいている児童に教えたりして、学習サポートをしてくれています。1年生から3年生の児童は楽しく学習できています。



子どもたちは、担任・先生からだけでなくこのようにいろいろな方々のご協力で学習できています。感謝です。

## 被害者にも加害者にもならないように！

11月19日(水)の夕方、バスを待っていた高齢の男性が女子大学生の自転車にはねられ、男性は意識不明の重体であるというニュースが報道されました。女子大学生はスピードが出た状態で坂道を自転車で下っていて、男性とぶつかったということです。

さて、六栄小学校の校区にも何か所も坂道があり、子どもが坂道を、スピードを出して下っていてヒヤッとしたことが何度かあったということも聞いています。子どもが被害者にならないように、これまででも注意喚起をしてきましたが、加害者にならないように注意喚起をしていくことも必要だと改めて考えさせられました。正しい自転車の乗り方と同時に、道路を横断する時は一時停止して左右確認をすることなども指導していきたいと思います。各家庭におかれましても、子どもたちが交通事故の被害者にも加害者にもならないように繰り返しご指導お願ひします。



ニュースでは、インフルエンザの流行が報道されていますが、今週から、本校でも少しづつインフルエンザが入ってきたようです。現在のところ多くはありませんが、今後、罹患者が増えることが予想されます。基本的生活習慣、手洗い、うがい、マスク着用など、インフルエンザにならないよう健康管理をお願いします。